



300 Euro von den Bayern-Fans

Plattling. (lie) Sehr gefreut hat sich gestern Tagwerkleiter Andreas Kandler (2.v.r.), als ihm von einigen Vorstandsmitgliedern des Fanclubs Insider FCB ein symbolischer Spendenscheck überreicht wurde. In Vertretung des ersten Vorsitzenden Charly Reisinger kamen dritter Vorstand Achim Kersch (l.), Beisitzer Markus Willnecker (r.) und Schriftführerin Ramona Kagermeier (2.v.l.) in die Sozialeinrichtung. Mit im Gepäck hatten sie einen Betrag von 300 Euro, der bei einer Versteigerung anlässlich der Weihnachtsfeier erzielt wurde. Jedes Jahr überlegt sich der Fanclub gezielt, wo er seine

Spende am besten einsetzen könnte. Während der vergangenen Vorstandssitzung einigte man sich auf das Tagwerk. „Man schaut eben, dass das Geld für soziale Zwecke in Plattling verwendet wird“, erklärte Kersch bei der Spendenübergabe. Der Betrag wird nun ganz individuell eingesetzt, erzählte Kandler. Als eine „defizite Geschichte“ sei man im Tagwerk sowieso stets auf Spenden angewiesen. Man habe Ausgaben für Miete, Heizung, Strom usw.. Außerdem müsse die Ausstattung immer wieder erneuert werden. Die 300 Euro kommen da gerade recht, freute er sich. (Foto: Lisa Meier)